

Lehrpraxis



Hausarzt Dr. Zerbaum

Medizinstudierende absolvieren bei uns ab dem zweiten Semester regelmäßig wichtige Praktika i.R. ihrer 6-jährigen akademischen Ausbildung. Hier können sie zum einen ärztliche Fertigkeiten beobachten und einüben und zum anderen die ambulante Versorgung in der Fläche kennenlernen.

Lehrpraxen stellen einen wesentlichen Bestandteil des Curriculums dar und zählen damit zu wichtigen Partnern der MHB. Wir freuen uns sehr im Rahmen dieser Kooperation in regelmäßigen Abständen Medizinstudenten in unserer Praxis willkommen zu heißen und hoffen auf Ihr Verständnis.

<https://www.mhb-fontane.de/>

<https://www.kvbb.de/praxis/studium-weiterbildung/kv-regiomed-lehrpraxen/>